

Motion de MM. Georges Queloz, Jean-Pierre Oberholzer et Mark Muller: «Pour un bon nouveau Musée d'ethnographie».

(refusée par le Conseil municipal lors de la séance du 13 mars 2002)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que le résultat de la votation populaire du 2 décembre 2001 sur le projet de musée d'ethnographie à la place Sturm n'est pas un refus à l'ethnographie ni à la culture, mais le refus d'un mauvais projet au mauvais endroit, dont la part financière de la Ville de Genève n'était pas acceptable;
- que la population est en droit d'attendre un bon projet à une juste mesure;
- que la Genève internationale est la mieux placée pour parler d'ethnographie;
- que la politique culturelle doit être repensée dans un «canton-ville» comme le nôtre;
- que le maître d'ouvrage d'un tel projet devrait certainement être une fondation, dont bien sûr la Ville de Genève serait partie prenante,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'étudier la faisabilité et l'opportunité, dans les plus brefs délais:
 1. d'un nouveau musée dans le secteur des organisations internationales,
 2. de l'agrandissement du musée actuel situé au boulevard Carl-Vogt;
- de proposer à l'Etat et à d'autres collectivités la constitution d'une fondation destinée à être le maître de l'ouvrage de la future réalisation;
- de présenter rapidement les demandes de crédit nécessaires pour accomplir ces tâches.